

DECLARACION PUBLICA

Cuando todavía sentíamos el escalofrío de horror por Rodrigo y Carmen Gloria, víctimas del fuego homicida, ahora cae Mario. Salió de su casa con la mochila al hombro para llevar unos libros a un compañero de curso y jamás regresó.

Desapareció y su cuerpo fué encontrado ayer como otra prueba de lo que ocurre después de tantas amenazas, que no lograron sacarlo de su decisión: trabajar desde el movimiento estudiantil para que Chile recupere su democracia.

Mario Martínez es otra semilla de libertad que ha caído en el surco de la Patria. Otra semilla de las miles que han caído desde 1973.

En esta ocasión el crimen golpea a los dirigentes estudiantiles universitarios y al Partido Demócrata Cristiano.

El Movimiento Mujeres por la Vida hace llegar a dicho partido, a la Federación de Estudiantes de la USACH y al CONFECH su solidaridad.

A la familia de Mario Martínez nuestra certeza que su muerte no será en vano.

Sabemos de su dolor porque tantas de nosotras hemos sufrido esa agonía.

MUJERES POR LA VIDA

Santiago, Agosto 7 de 1986.